



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/16309

21/08/2017

45248

**AUTOR/A:** HURTADO ZURERA, Antonio (GS)

### RESPUESTA:

La inversión acumulada desglosada en el metrotrén de Córdoba es la siguiente:

DESCRIPCION	2014	2015	2016
PROYECTO CONSTRUCTIVO PARA LA ADECUACIÓN DE LAS ESTACIONES EXISTENTES DE VILLARRUBIA DE CÓRDOBA, EL HIGUERÓN Y ALCOLEA DE CÓRDOBA PARA LA IMPLANTACIÓN DE TRÁFICO DE CERCANÍAS	0,00	1.619,36	18,28
PRESTACIÓN DE SERVICIOS DE ASISTENCIA TÉCNICA PARA EL CONTROL Y VIGILANCIA DE LAS OBRAS DE ADECUACIÓN DE LAS ESTACIONES EXISTENTES DE VILLARRUBIA DE CÓRDOBA (P.K. 453/700), EL HIGUERÓN (P.K.447/700) Y ALCOLEA DE CÓRDOBA (P.K. 430/300) PARA LA IMPLAN	0,00	206,57	0,00
GESTION DIRECTA: % CULTURAL, APORTE DE MATERIALES Y DE ENCARGADOS DE TRABAJO	34,88	414,08	0,00

Las obras comenzaron en abril de 2015 y finalizaron en julio de 2015.

Las actuaciones realizadas en vía, electrificación y señalización en cada una de las estaciones remodeladas se encuentran en explotación desde la finalización de las obras.

Una vez firmado el Contrato, RENFE precisaría un mínimo de 4 meses para poner en marcha los servicios.

Madrid, 23 de octubre de 2017